



Comisión de Ciencia y Tecnología prepara mesas de trabajo para regulación de la inteligencia artificial

Boletín No. 4610

- Tienen como fin contar con los elementos que ayuden a establecer un marco jurídico puntual

El presidente de la Comisión de Ciencia, Tecnología e Innovación, diputado Javier Joaquín López Casarín (PVEM), informó que para los meses de julio y agosto la instancia legislativa a su cargo realizará mesas de trabajo para analizar el tema de las implicaciones del uso de la inteligencia artificial.

Al término de la reunión ordinaria virtual, el legislador precisó que estas mesas de trabajo se abocarían en específico al tema de la inteligencia artificial generativa, así como al marco jurídico requerido para su regulación.

Previamente, las y los diputados integrantes de la Comisión aprobaron un dictamen en sentido negativo respecto a las iniciativas con proyecto de decreto por el que se reforman diversas disposiciones de la Ley de Ciencia y Tecnología y de la Ley Orgánica del Consejo Nacional de Ciencia y Tecnología.

El diputado López Casarín dio a conocer que la Comisión dictaminadora consideró que las iniciativas propuestas por las y los diputados de los diferentes grupos parlamentarios se encuentran sin materia, ya que se publicó la nueva Ley General en materia de Humanidades, Ciencia, Tecnologías e Innovación.

“Comparto con ustedes que mantuvimos comunicación con los iniciantes y derivado de esto



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

BOLETINES

0

04/07/2023

LEGISLATIVO

recibimos diversos oficios que dan testimonio del retiro de diversas iniciativas que originalmente formaban parte de este dictamen”, expresó.

--ooOoo--



<https://comunicacionsocial.diputados.gob.mx/index.php/boletines/comision-de-ciencia-y-tecnologia-prepara-mesas-de-trabajo-para-regulacion-de-la-inteligencia-artificial>